

Allocution du Lion Gaston Carrier à l'occasion de la soirée du cinquantième anniversaire, tenue le 28 novembre 2015

Lion Gouverneure Christiane,
Lions Past-Gouverneurs,
Membres Lions et Amis des Lions

Wow !

C'est le seul mot que je peux trouver pour vous remercier d'être parmi nous ce soir. Sur les 44 Clubs Lions que compte le District U-2, la moitié, soit 22, sont représentés ici ce soir.

Et que dire de la présence d'un grand nombre de past-gouverneurs de notre District. Wow encore une fois.

C'est pour nous, membres du Club de Saint-Romuald, une grande marque d'amitié que vous nous témoignez. Et pour vous tous, je sais que vous êtes fiers d'être parmi nous. La réponse a été immédiate à notre invitation, ce qui prouve la solidarité dans notre association.

Notre Club a été fondé le 7 décembre 1965. Parrainé par le Club Lions de Lévis, la soirée de remise de charte a eu lieu le 12 janvier 1966. A cette époque, nous étions connus comme le Club Lions Etchemin, telle que l'on témoigne la charte qui est près de moi. Elle a un peu jaunie, mais elle témoigne de notre passé.

187 personnes ont été, à un moment ou à un autre, membre du Club Lions de Saint-Romuald. Nous avons accompli de grandes choses et c'est pas loin de un demi million de dollars que nous avons distribué dans la communauté, au niveau régional, provincial et international.

De petites choses comme l'aide à l'achat de lunettes pour les personnes démunies, à l'achat, dans les années 70, d'un autobus pour le service des loisirs de Saint-Romuald, sans oublier nos dons aux différentes fondations supportées par les Clubs Lions, telles sont les activités caritatives de notre Club.

Il y a exactement vingt-cinq ans, j'avais le plaisir d'être le président de ce Club lors de la soirée d'anniversaire. C'est mon parrain, le Lion William Racine, qui m'avait convaincu, en 1987, de joindre la grande famille des Lions.

Il me semble que c'était hier. Ces années ont passé tellement vite, car, quand on fait du Lionisme dans la bonne humeur et qu'on côtoie des gens aussi agréables, il n'y a pas de meilleure famille dans le monde.

Mais ne vous en faites pas, je n'ai pas l'intention d'être à nouveau président dans vingt-cinq ans.

Je suis convaincu que les Lions de Saint-Romuald et tous ceux des Clubs ici présents ce soir ont encore de grandes choses à accomplir.

Il y a tant de gens autour de nous que nous n'avons pas invité à servir, même si ce n'est quelques heures par année.

La relève est là, parfois cachée, et c'est à nous de la découvrir.

Profitons du centenaire des Lions qui aura lieu en 2017 pour renforcer notre mouvement et continuer à aider les plus démunis.

A travers toutes nos activités caritatives, le Club de Saint-Romuald a participé aux activités du Lionisme de notre District en fournissant des officiers à titre de Gouverneur, de Président de Région, Président de zone et d'autres postes.

En plus, nous avons contribué à l'accroissement de l'effectif en fondant et parrainant 3 nouveaux Clubs, soit :

Charny en 1966

Ste-Marie de Beauce en 1967

Et Pont-Rouge en 1981

Salutations à ces Clubs qui sont tous présents ici ce soir.

Je regrette toutefois de ne pas avoir la présence de la présidente du Conseil des Gouverneurs, le Lion Charlotte Bergeron. Elle a fait une vilaine chute au cours des derniers jours et son médecin lui a recommandé le repos complet.

Mais dans une lettre que elle m'a transmise, elle était triste de ne pas être parmi nous, et elle nous souhaite beaucoup de bonheur et une continuité aussi fructueuse et enrichissante auprès de notre communauté.

Quand nous avons décidé, il y a un an, d'organiser cette grande fête, notre première idée était de la tenir en offrant une participation à un prix raisonnable.

Ceci n'aurait pas été possible sans la participation de nos commanditaires et je voudrais ici les remercier.

- La Ville de Lévis, et particulièrement notre Maire et confrère Lion, Monsieur Gilles Lehouillier. La Ville de Lévis nous prête gratuitement cette magnifique salle et a ajouté une généreuse allocation financière. Merci de tout cœur.
- La Caisse Populaire des Rivières Chaudière et Etchemin qui nous ont offert le cocktail.
- Le Groupe Garneau et la Société d'Informatique Multi-Solutions dont les propriétaires sont des Lions de notre Club.
- Le lion Odette Léger qui vous offrira des mignardises à la fin du repas
- Un ancien Lion, Monsieur Maurice Chamberland qui a gentiment accepté d'être notre Barman. Merci Maurice (Momo pour les intimes).
- La compagnie Méga-Fun du Lion Jean-Francois Couillard qui nous a consenti des conditions avantageuses pour des équipements de éclairage.
- Et finalement, dans quelques instants, vous allez vous régaler des petits plats du Lion Maxime Neveu et de sa conjointe Andrée-Anne du service de traiteur Garby`s.

Et après le repas, ne vous sauvez pas. Vous aurez le plaisir de poursuivre la soirée avec un autre membre de notre Club, le Lion Martin Plante et son ensemble Gimme 5ive qui vous transporteront dans les années 50, 60 et 70.

Comme vous le voyez, nous sommes une grande famille et il n'est pas nécessaire d'aller bien loin pour s'entraider.

Un merci bien spécial à quelques Lions qui m'ont aidé à organiser cette soirée. Lion Jean Robin qui a tenu les cordons de la bourse, Lion Odette Léger pour le choix du menu, Lion Claire Normand et Lion Francine Perreault pour la décoration, et notre maître de cérémonie, Lion Julien Côté.

Je m'arrête ici, car je ne veux utiliser plus de temps que prévu.

Merci encore et dites-vous qu'après le congrès de mai dernier du District U-2, après le cocktail la Victoire de septembre, c'est ici ce soir qu'a lieu le party de l'année 2015

Bonne soirée à tous et amusez vous bien.

Lion Gaston Carrier